

19/01/26

La Guardia Civil habilita oficinas en varias ciudades para la identificación y recogida de muestras de ADN tras el accidente ferroviario

Resumen

Se han establecido equipos especializados para agilizar la identificación de las víctimas en Madrid, Málaga, Córdoba, Huelva y Sevilla

Los familiares de primer grado de las personas desaparecidas se deberán desplazar hasta los puntos habilitados para la recogida de muestras de ADN

Contenido

La Guardia Civil ha establecido oficinas en varias ciudades para la atención de los familiares de las víctimas del accidente ferroviario ocurrido ayer domingo en la localidad de Adamuz (Córdoba).

Al objeto de agilizar y centralizar las labores de identificación de las víctimas del accidente, los familiares directos de los afectados deberán personarse en estas oficinas situadas en instalaciones de Guardia Civil en Madrid, Málaga, Córdoba, Huelva y Sevilla para la toma de datos identificativos y recogida de muestras de ADN.

Las direcciones de estas oficinas son:

- Madrid: acuartelamiento de la Zona de Madrid, calle Batalla del Salado 31, 28045, Madrid
- Sevilla: acuartelamiento de la Zona de Andalucía, avenida de la Borbolla, 8, con avenida Eritaña, 1, 41013, Sevilla
- Huelva: acuartelamiento de la Comandancia de Huelva, calle Guadalcanal, 1, 21002, Huelva
- Málaga: acuartelamiento de la Comandancia de Málaga, avenida Arroyo de los Ángeles, 44, 29009, Málaga
- Córdoba: acuartelamiento de la Comandancia de Córdoba, avenida de Medina Azahara, 2, 14005, Córdoba

En esta oficina se les informará de los avances en la localización y estado de sus familiares.

Cualquier dato puede ser importante para la identificación de las víctimas. Por ello, se recomienda a los familiares que aporten la siguiente documentación:

- Documento de identidad (DNI, pasaporte, NIE, etc).
- Fotografías recientes
- Información sobre rasgos físicos característicos (como tatuajes, cicatrices, etc.)

Imágenes

